

Der Fachbereich Erziehungs- und Gesellschaftswissenschaften
der Hochschule der Künste Berlin

verleiht

Herrn Dipl.-Päd. Stefan Schneider
aus Berlin

den akademischen Grad

Doktor der Philosophie (Dr. phil.),

nachdem er im ordnungsgemäßen Promotionsverfahren
unter Mitwirkung der Gutachter

Prof. Dr. C. Wolfgang Müller, Berlin

Prof. Dr. Georg Rückriem, Berlin

durch seine Dissertation

**Wohnungslosigkeit und Subjektentwicklung.
Biografien, Lebenslagen und Perspektiven
Wohnungsloser in Berlin**

und durch die Disputation am 11. Februar 1998
mit dem Gesamturteil

cum laude

seine wissenschaftliche Befähigung erwiesen hat.

Berlin-Wilmersdorf, den 11. Februar 1998



Der Präsident



Der Dekan